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Les collections

du musée Henri Prades



Quôest-ce quôun mus®e ?

Un musée garde et présente

des objets anciens et précieux.

Le musée Henri Prades ouvre en 1986.

Henri Prades a découvert

le site archéologique de Lattara en 1963.

Côest pour cela que le mus®e porte son nom.

Dans le musée Henri Prades,

les objets ont entre 2000 et 3000 ans.

Lôensemble de ces objets forme

les collections du musée.

Il y a plusieurs centaines dôobjets

dans les collections du musée.
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Quôest-ce que lôarch®ologie ?
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Lôarch®ologie ®tudie les traces des êtres humains

de la Pr®histoire ¨ aujourdôhui.

Lôarch®ologie est la sp®cialit® des arch®ologues.

Sur la photographie,

les archéologues font des recherches

sur le terrain.

Ensuite ils font des analyses en laboratoire.

Les archéologues recherchent de très vieux objets

de la vie de tous les jours comme :

Å des poteries

Å des bijoux

Å des statues

Ces objets sont exposés dans un musée

ou gardés dans une réserve. 



À côté du musée,

il y a un site archéologique appelé Lattara.

Côestle nom dôuneville de lôAntiquit®

qui date de 2500 ans.

LôAntiquit®est une longue période de notre histoire,

entre la Préhistoire et le Moyen Âge.

Dans la ville de Lattara,

il y a des maisons, des rues et un port.

Les personnes vendent ou achètent des marchandises.

Plus personne nôhabiteici aujourdôhui.

Le site archéologique de Lattara

Préhistoire Antiquité Moyen Âge Aujourdôhui
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Les femmes, les hommes et les enfants

se déplacent depuis des millions dôann®es sur la Terre.

Ils rencontrent dôautres femmes, dôautres hommes et dôautres enfants qui parlent des langues différentes. 

Ils échangent :

Å des objets

Å des idées

Å des inventions

Å des techniques 



Pendant 800 ans,

plusieurs peuples vivent et font du commerce à Lattara.

Les objets que vous allez voir dans le musée appartenaient aux habitants de Lattara.

En visitant le musée,

vous comprendrez mieux comment ces hommes et ces femmes vivaient dans lôAntiquit®.
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des Gaulois des Étrusques des Grecs des Romains


